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Les	  Conseils	  de	  Quartiers	  

Constitution	  de	  groupes	  de	  travail	  

Réunion	  du	  mercredi	  25	  avril	  2012	  	  

1. Etat	  des	  présences	  

Repères	   Noms	   Présents	   Excusés	   Absents	  

CQ N élu T SIROT Anne-Marie x	   	   	  
CQ N élu T HOLLEVOET Murielle 	   	   x	  
CQ N élu T MOREAU Xavier 	   	   x	  
CQ N DUFRAICHE Cécile 	   x	   	  
CQ N BORDES Alain x	   	   	  
CQ N DAVID Alain x	   	   	  
CQ N LHOTELLIER Jean-Jacques x	   	   	  
CQ N MUSTIERE Lionel x	   	   	  
CQ N NEDELEC Georges x	   	   	  
CQ N RAYNAUD Jean x	   	   	  
CQ N TREGOUET Guy x	   	   	  
    	   	   	  
CQ N élu T BIGO Bernard 	   	   x	  
CQ N élu T SANZ Jean-Pierre 	   x	   	  
CQ N élu T MITTEAU Eric 	   	   x	  
CQ S AUMONT-LEROY Hélène 	   	   x	  
CQ S LAURIOUX Annie x	   	   	  
CQ S MORIN Françoise x	   	   	  
CQ S DUFRAICHE Cyrille 	   x	   	  
CQ S JOURDON Yannick x	   	   	  
CQ S RIPAUD Roger x	   	   	  
CQ S BERNIER Patrice 	   	   x	  
  	   	   	  
CQ S élu T BLIN Elie x	   	   	  
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2. Ordre	  du	  jour	  de	  la	  réunion	  
§ Création	  de	  groupes	  de	  travail	  
§ Questions	  diverses	  

	  
3. Préambule	  	  	  

§ L’objectif	   principal	   de	   cette	   réunion	   était	   la	   mise	   en	   place	   des	   Groupes	   de	  
travail,	  conformément	  aux	  dispositions	  de	  la	  nouvelle	  Charte	  des	  Conseils	  de	  
Quartiers,	  validée	  par	  Mme	  GESSANT.	  

§ Ces	  groupes	  ont	  été	  demandés	  lors	  des	  travaux	  qui	  ont	  suivi	  le	  bilan	  de	  notre	  
dernière	   enquête,	   pour	   permettre	   aux	   membres	   des	   Conseils	   de	   Quartier	  
d’organiser	   un	   travail	   collectif	   approfondi	   sur	   les	   sujets	   qui	   intéressent	   les	  
Sautronnais	  (Par	  petits	  groupes	  plus	  autonomes).	  

§ Un	  «	  Référent	  »	  (ou	  responsable)	  sera	  à	  identifier	  dans	  chacun	  de	  ces	  groupes,	  
tant	  pour	  l’animation	  que	  pour	  la	  présentation	  de	  ces	  travaux.	  

	  
4. Débats	  	  

§ Chacun	   a	   pu	   échanger	   et	   présenter	   les	   principales	   préoccupations	   des	  
habitants,	  pour	  lesquelles	  il	  souhaite	  s’investir.	  

§ Il	   a	   été	   redit	   que	   ces	   groupes	   de	   travail	   devaient	   avoir	   comme	  objectifs	   les	  
préoccupations	  présentes	  des	  Sautronnais,	  et	  surtout	  ne	  pas	  se	  substituer	  au	  
conseil	  des	  sages,	  qui	  ont	  une	  réflexion	  à	  long	  terme,	  

§ Nécessité	  de	  recruter	  rapidement	  de	  nouveaux	  participant	  en	  faisant	  «	  appel	  
à	   candidature	  »	   pour	   les	   zones	   non	   représentées	   dans	   ces	   conseils	   de	  
quartiers,	   et	   de	   faire	   à	   nouveau	   la	   promotion	   de	   l’activité	   des	   conseils	   de	  
quartiers	   auprès	   de	   la	   population,	   au	   travers	   du	   bulletin	  municipal,	   du	   site	  
internet	  de	  la	  mairie.	  
En	  effet	  il	  ne	  reste	  que	  11	  membres	  «	  actifs	  »,	  alors	  qu’il	  en	  faudrait	  22	  pour	  
couvrir	   les	   11	   minis	   zones	   définies.	   Un	   affichage	   lors	   du	   Printemps	   des	  
associations	  sera	  également	  fait.	  

§ Il	  y	  a	  également	  la	  nécessité	  à	  faire	  connaître	  nos	  activités	  et	  notre	  existence	  
par	  tout	  moyen	  adéquat	  	  
Un	  petit	  groupe	  de	  travail	  et	  de	  suivi	  sur	  ce	  sujet	  pourrait	  être	  constitué	  pour	  
animer	  la	  promotion,	  la	  communication	  et	  le	  suivi.	  En	  effet,	  un	  renforcement	  
des	   effectifs	   des	   4	   premiers	   groupes	   définis	   ci-‐après	   est	   absolument	  
nécessaire	  si	  on	  veut	  qu’ils	  soient	  efficaces	  (Il	  faudrait	  avoir	  4	  à	  5	  participants	  
par	   groupe	   minimum),	   et	   d’autres	   sujets	   ne	   sont	   pas	   couverts,	   faute	   de	  
participants.	  
Une	  définition	  précise	  des	  11	  zones	  (par	  rue)	  serait	  à	  faire	  par	  ce	  groupe	  (Afin	  
d’être	  annexée	  à	  la	  Charte,	  comme	  prévu).	  
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§ Il	  est	  rappelé	  la	  proposition	  de	  Mme	  GESSANT	  du	  20	  mars	  dernier,	  de	  signer	  la	  
Charte	  afin	  de	  lui	  donner	  son	  caractère	  officiel.	  

§ Au	   fil	   des	   discussions,	   quatre	   thèmes	   prioritaires	   se	   sont	   dégagés	   et	   ont	  
donnés	   lieu	   à	   la	   création	   de	   groupes	   de	   travail	   et	   de	   réflexions.	   Selon	   les	  
affinités	  et	  les	  compétences	  de	  chacun,	  les	  groupes	  se	  sont	  ainsi	  constitués	  :	  

ü Environnement	  et	  cadre	  de	  vie	  	  
• LHOTELLIER	  Jean-‐Jacques	  –	  MUSTIERE	  Lionel	  –	  BERNIER	  Patrice	  

ü Transport	  et	  circulation	  
• NEDELEC	  Georges	  –	  LAURIOUX	  Annie	  –	  RIPAUD	  Roger	  

ü Urbanisme	  :	  PLU	  et	  aménagement	  urbain	  
• RAYNAUD	  Jean	  –	  JOURDON	  Yannick	  –	  DAVID	  Alain	  

ü Activités	  loisirs,	  animations	  
• BORDES	  Alain	  –	  TREGOUET	  Guy	  –	  MORIN	  Françoise	  	  

	  
	  

5. Questions	  diverses	  
Elie	  Blin	  a	  présenté	  aux	  membres	  présents	   les	  principaux	  sujets	  abordés	  en	  réunion	  
technique	   mensuelle	   du	   22	   mars	   2012,	   entre	   Nantes	   Métropole	   (NM)	   et	   la	  
municipalité	   représentée	   par	   le	   premier	   adjoint	  M.	   BODINIER	   sur	   les	   travaux	   de	   la	  
commune	  effectués	  par	  NM.	  Des	  remarques	  des	  membres	  des	  conseils	  de	  quartiers	  
ont	  été	  prises	  en	  compte,	  preuve	  que	   les	  échanges	  commencent	  à	   fonctionner.	  On	  
peut	  citer	  notamment	  :	  

§ La	  remise	  en	  état	  de	  4	  bouches	  d’égouts	  au	  niveau	  de	  la	  rue	  du	  Doussais	  et	  de	  
la	  rue	  du	  Cens,	  (Traitement	  partiel	  de	  la	  demande	  de	  M.	  DAVID)	  

§ L’effacement	  des	  bandes	  rugueuses	  sur	  l’entrée	  nord	  de	  Sautron	  (demande	  de	  
M.	  TREGOUET),	  

§ Le	  comblement	  	  des	  trous	  sur	  la	  chaussée	  et	  la	  remise	  en	  état	  d’un	  avaloir	  au	  
lieu	  dit	  La	  Goulière	  (demande	  de	  M.	  DUFRAICHE),	  

§ Le	  classement	  communal	  prochain	  du	  lotissement	  des	  Muguet,	  
§ La	  poursuite	  du	  remplacement	  des	  «	  dents	  de	  requin	  »	  rue	  de	  la	  Forêt	  et	  de	  la	  

Ferme	  par	  des	  potelets	  noirs	  de	  mi	  hauteur,	  
Information	  donnée	  qu’une	  commission	  de	   travail	  de	   la	  Mairie	  a	  été	  mise	  en	  place	  
pour	  répertorier	  tous	  les	  arbres	  (publics	  et	  privés).	  
	  	  

6. Première	  réunion	  des	  groupes	  de	  travail	  
Le	  groupe	  de	  travail	  «	  transport	  et	  circulation	  »	  fera	  sa	  première	  réunion	  le	  3	  mai	  2012.	  

	  

PROCHAINE	  REUNION	  PLENIERE	  :	  

Elle	  est	  fixée	  au	  25	  septembre	  2012.	  

	  


